

L'Université interâges auprès des lycéens aussi

Publié le 14/02/2019 à 04:55 | Mis à jour le 14/02/2019 à 04:55



Plusieurs lycéens venus pour une conférence, dès 14 h 15, aux côtés de quelques administrateurs de l'UIA et des deux enseignants accompagnateurs.

© Photo NR

L'UIA peut s'enorgueillir d'un effectif qui frôle les 500 membres. Outre ses conférences, elle mène aussi une action auprès des plus jeunes.

L'appellation interâges peut parfois prêter à confusion car elle pourrait laisser penser que cette université, qui a pour fonction de promouvoir et de favoriser l'accès à la culture générale, n'est réservée qu'à des seniors. Il n'en est rien, puisque cette année, ce sont près de 120 nouveaux inscrits, dont la plupart venaient juste d'accéder à la retraite, qui ont permis d'étoffer un effectif situé à une hauteur de 496 membres, recensement de fin décembre.

“ En dehors du cadre scolaire ” Les activités régulières et hebdomadaires, notamment les conférences, contribuent pour une part importante certes, mais pas uniquement, à cet engouement, dont on connaît les motivations après consultation auprès de ces jeunes et nouveaux inscrits. Mais dans son esprit d'ouverture à tous, l'Université interâges renseigne aussi les lycéens et les étudiants des établissements niortais et périphériques sur le programme des conférences auxquelles ils peuvent assister gracieusement. Des lycées se sont mobilisés pour faire adhérer des enseignants à cette démarche, surtout quand le sujet s'y prête, étant par exemple en conformité avec le programme.

Récemment, ce sont ainsi plus de vingt lycéens en classe de terminale ES de l'établissement privé George-Sand de Niort qui sont venus prendre des notes complémentaires sur une problématique les concernant, « l'économie numérique ». « Une façon plus originale de voir ou de préciser des notions, en dehors du cadre scolaire », ont-ils commenté au terme de la conférence. Et les enseignants étaient aussi ravis de cette démarche pédagogique. Une expérience qui mobilise donc jeunes et moins jeunes ; ce qui n'est pas pour fâcher les responsables qui souhaitent effectivement maintenir une affluence constante de 300 personnes, salle du CGR, le jeudi, à partir de 14 h, où chaque génération peut se retrouver.

Ce jeudi 14 février, à 14 h 30, salle du CGR, conférence de l'UIA sur le thème « Beethoven, l'homme révolté. Ou quand la musique accompagne un combat pour une société plus juste », par Bruno Streiff, historien d'art et de musique. Entrée : 8 € pour les non-adhérents.